

《单词百科:imitative是什么意思?imitative怎么发音?imitative的解释和用法》

英语单词imitative是什么意思?imitative怎么读?imitative怎么发音?简答网为您整理了imitative的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



imitative怎么读

imitative的读音:[m t t v]

imitative的意思

1、adj.模仿的，仿效的;

imitative的近义词

1、artificial adj.人造的;人工的;虚假的，非原产地的;人为的;

2、commonplace adj.平常的，普遍的;

3、counterfeit v.仿造，假冒；

4、derivative n.[数]导数，微商；[化]衍生物，派生物；[语]派生词；

5、echoic adj.拟声的，有回声性质的；

imitative的双语例句

1、movies that encourage imitative crime

鼓励模仿性犯罪的电影

2、Eye Angel can product imitative biological electric current and massage vibration.

眼天使产品可以模仿生物电流和振动按摩。

3、With these toys, their play tends to be more imitative than imaginative.

有了这些玩具，他们游戏时就更倾向于模仿而不是想象。

4、His style of public speaking is imitative of the prime minister.

他的演讲风格是模仿首相的。

5、Babies of eight to twelve months are generally highly imitative.

8到12个月大的婴儿通常很爱模仿。

6、At the same time, the curiosity of young people and strong imitative.

同时青少年好奇心及模仿性强。

7、According to the existing situation of the western enterprises, imitative innovation is a practical choice.

从西部企业存在的实际状况看，模仿创新是一种比较现实的选择。

8、According these results , the author put forward a preliminary studied program of preparing imitative shark fins.

在此基础上,对仿生鱼翅的生产工艺和配方进行了初步研究。

9、This disproves the theory that children are purely imitative.

这证明认为儿童只会单纯地模仿的理论是站不住脚的。

10、He writes in a very individual way, ie an original way, not derived or imitative.

他的写作方法别具一格(有独创方式, 不沿袭或模仿他人)。

11、Imitative words are words that sound like the thing or action they stand for.

象声词代表它们模仿的事物或行为的声音。

12、Onomatopoeic words are imitative of noises.

拟声词是用来模仿声音的。

13、This research has considered imitative innovation as a strategy suitable for startup companies.

本文认为模仿性创新是一种适用于初创公司的战略。

14、Sculpture is an imitative art, ie it copies people, things, etc from real life.

雕刻是模仿的艺术(模刻真实生活中的人、物等)。

15、The company provides ML composites and imitative ceramics such as tableware and household utensils.

公司向国内外用户提供ML复合
新材料以及用其生产的日用餐具、家用器具等仿瓷制品。

16、Carol studied the woman. She was imitative as a glass diamond.

卡罗尔仔细打量一下眼前这个女人,
她简直虚假透顶,明明是一块玻璃,硬要冒充一颗钻石。

17、Acting is an imitative art.

表演是一种模仿性艺术。

18、Man is an imitative being.

人类是一种模仿性动物。

以上是简答网为您整理的imitative怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查

看更多关

于imitative的用法

、imitative的释义、imitative的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/imitative>

